



UNIVERSIDAD DEL SURESTE
ESCUELA DE MEDICINA

MATERIA:

CRECIMIENTO Y DESARROLLO

PROYECTO:

CUADROS INFORMATIVOS

Alumno:

RUSSELL MANUEL ALEJANDRO VILLARREAL (3B)

Docente:

GERARDO CANCINO GORDILLO

LUGAR Y FECHA

Comitán de Domínguez, Chiapas a 22/09/2020

REFLEJOS PRIMITIVOS EN EL RECIÉN NACIDO

Un reflejo es una reacción muscular que sucede automáticamente en respuesta a la estimulación. Ciertas sensaciones o movimientos producen respuestas musculares específicas.

El **reflejo de Moro** consiste en que el bebé extiende los brazos y abre rápidamente las manos con las palmas hacia arriba y extendiendo los dedos con los pulgares flexionados en el momento en el que siente falta de apoyo.

El **Reflejo de succión** se activa cuando un objeto entra en contacto con los labios del recién nacido proporcionando que la boca se ponga a succionarlo.

El **reflejo de marcha** se sujeta al niño por debajo de las axilas sobre un plano recto y este flexiona o estira sus piernas alternativamente como si quisiera caminar.

El **reflejo de presión** se presenta si usted pone un dedo en la palma de la mano abierta del bebé. La mano se cerrará alrededor del dedo.

El **reflejo tónico asimétrico del cuello** se activa como resultado del giro de la cabeza a uno de los lados. A medida que la cabeza se gira, se estiran las piernas y brazos del mismo lado, mientras que la del lado opuesto se encojen.

El **reflejo de búsqueda** se produce cuando se toca o acaricia la comisura del labio del bebé. El bebé gira la cabeza y abre la boca para seguir y "buscar" en la dirección de la caricia.

El **reflejo de paracaídas** aparece cuando se sujeta al bebé por los costados boca abajo y se le inclina hacia adelante, reaccionará extendiendo los brazos y abriendo las manos.

El **reflejo de galant** vamos a colocar al niño boca abajo sobre la mano y rozar con el dedo los dos lados de la columna. Inmediatamente, el bebé responderá al estímulo curvando la columna hacia el lado estimulado.



generalmente hasta los cuatro o seis meses.



Este reflejo dura alrededor de cuatro meses.

Aparece por los seis meses y desaparece por los nueve.

